



Aujourd'hui devant Dieu

Vers l'essentiel

14^e jour du 1^{er} mois

« Jésus parcourait la Galilée, car il ne voulait pas parcourir la Judée, parce que les juifs cherchaient à le faire mourir. »

Jean 7.1

Lecture : Jean 7.1-13

Ne pensons pas que les problèmes de Jésus avec les autorités relevaient de la divergence d'opinions qui existe parfois et même souvent entre des « gentlemen ». Loin de là! Cette opposition touchait à la veine jugulaire de toutes choses. Le 7^e chapitre de l'Évangile selon Jean montre la « dynamique » de la lutte entre le pouvoir et l'autorité de Jésus et le pouvoir de la religion et du gouvernement officiels. Le véritable disciple de Jésus devra s'attendre à une opposition sociopolitique et religieuse contraire à l'Esprit de Dieu. La « religion » de Jésus présente une menace véritable pour certaines entreprises, pour certaines grosses affaires, pour certains régimes et gouvernements, et même pour certaines religions et Églises.

La tension entre la voie de Jésus et celle des hommes est âpre, parfois mortelle. Dans sa forme la plus élémentaire, elle aboutit à ceci : « *Les dirigeants voulaient tuer Jésus.* » La chose était aussi simple et même aussi urgente que cela!

Actuellement, les adversaires de Jésus sont beaucoup plus raffinés. Ils camouflent avec beaucoup de nuances et de subtilités leur pressant désir de le tuer. De nos jours, le bien-être d'une grande partie de la population est réglementé par des calculs opportunistes sociaux et politiques.

Dieu soit loué, il y a encore dans le monde un certain nombre de pays où ceux qui suivent Jésus sont encore libres pour y vivre leur foi et rendre leur témoignage. Mais ils doivent toujours être prêts à suivre leur Maître lorsque ceux qui persécutent Jésus se retournent contre ses disciples d'aujourd'hui. Cela peut arriver même dans les pays où Jésus et sa religion sont plus ou moins tolérés... Cette perspective vous effraie-t-elle? Souvenez-vous : les chrétiens n'ont jamais chanté avec autant de joie qu'au milieu des persécutions les plus déchaînées.

Prière

Seigneur, nous ne te prions pas pour la persécution, mais rends-nous si fidèles à ton Évangile que, si jamais cela devait se produire, nous nous sentirions des privilégiés de pouvoir souffrir pour notre Chef. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète Aujourd'hui devant Dieu, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))